
◎ビッグモーターへの市道道路工事施工承認について 

開発行為が行われた平成 30年５月当時に店舗出入口の街路樹の伐採承認申請があり、店舗

の出入口等で車両出入りの際、街路樹が死角となり事故が発生しないよう承認しています。また、

地元自治会からも同様の要望がありました。なお、7 月 25 日に現場の確認をしたところ不自然

に枯れた樹木は見つからず、承認した樹木以外の伐採もありませんでした。 

◎その他のご質問について 

質  問 回  答 

除草剤が散布されたか土壌検査を行う予

定はあるか？ 

街路樹は、低木（アベリア）も含め、市で剪

定・除草の管理を行っており、除草剤も適量散

布しているため一定の残留はあり得ますが、念

のため過度な残留が無いことを確認します。 

市はいつ伐採についての許可をしたか？ 平成 30年 5月 

伐採本数は？ 高木が 11本 

市民等からの問い合わせ等はあるか？ 

この件についてのお問い合わせが何件かありま

した。 

市内でビッグモーター以外に枯れた街路樹

はあるか？ 

ありますが枯れた原因は自然現象の一環と考

えられます。 


